
Frau Bühse fragt an, ob im Jahre 2005 wichtige Bauvorhaben durch die Verwaltung abgelehnt 
worden sind. 
 
Die Verwaltung wird die Anfrage in der nächsten Sitzung am 27.01.2005 schriftlich beantworten. 


